



8. Mai 2010: Über 4.500 Münchnerinnen und Münchner stellen sich friedlich in Fürstenried-West den Nazis in den Weg und stoppen somit erfolgreich einen Aufmarsch dieser Gruppierung und erzwingen deren Umkehr. Etwas später wurde dann der Verein „München ist bunt“ gegründet.



UND WAS WAR IN MÜNCHEN LOS?

- > Der Stadtrat beschließt die Einführung der Kooperativen Ganztagsbildung. (10. April 2018)
- > Zum 1. September 2019 werden die Besuchsgebühren für Krippe, Tagesheim und Hort stark gesenkt, im Bereich Kindergarten sogar komplett abgeschafft.
- > Baubeginn für das neue Stadtquartier auf dem Gelände der ehemaligen Bayernkaserne (Herbst 2020)